

Ein Besuch in Mainz



Mit vielen positiven Eindrücken kehrte eine Studiengruppe der Oberbergischen Gesellschaft für Christlich-Jüdische Zusammenarbeit aus Mainz zurück. Die Teilnahme an einem Gottesdienst in der baulich so eindrucksvollen Synagoge und ein Besuch in der Kirche St. Stephan mit den weltberühmten Kirchenfenstern von Marc Chagall und dem wunderbaren Kreuzgang waren die Ziele. Um all das Erlebte in angenehmer Atmosphäre ausklingen zu lassen, legte man auf dem Heimweg in Bacharach noch eine Pause ein.

Wilfried Hahn hatte die Reise vorbereitet und war ihr Leiter. Das Bild zeigt die Studiengruppe vor einem Nordportal der Kirche St. Stephan.

Wilfried Hahn
27. Sept. 2016